



QUAND LA RÉALITÉ RATTRAPE LA FICTION !

FIGHT CLUB!

Bien que cela ressemble à une scène de film, il s'agit en réalité de l'incident tragique survenu au CP Longuenesse.

Le jeudi 4 avril 2024, vers 7h10, lors de l'ouverture de l'aile sud du bâtiment A4, l'un de nos pensionnaires s'est montré très agité dès l'ouverture de sa cellule. Il a commencé à crier dans l'aile, disant : **"Vous êtes tous des putes, vous savez ce qu'il s'est passé..."**. Il s'en est alors pris principalement à trois détenus en les agressant physiquement ainsi qu'à d'autres détenus venant voir ce qu'il se passait. **Une bagarre générale a éclaté dans l'aile.**

Une demande de renfort a été faite. Lorsque les renforts sont arrivés, le détenu F a provoqué le personnel **puis a asséné un coup de poing au visage du gradé de brigade ainsi qu'à d'autres membres du personnel présents.** La mise en prévention fut nécessaire pour mettre fin à cet incident.

En effet, notre collègue Fred en a payé le prix fort : **le pensionnaire très agité sans aucune raison lui a porté deux coups de poing au visage,** entraînant sa chute, et notre collègue Christopher, venu lui porter assistance, **a lui aussi été frappé.**

Suite à cette agression, Fred s'est vu attribuer 5 jours d'ITT et Christopher souffre d'une contusion intercostale nécessitant 3 jours d'ITT. Le personnel est en souffrance et ne tolère plus d'être malmené au quotidien par des détenus de plus en plus violents et vindicatifs. Tel un mauvais film ou un polar, nous redoutons le pire.

Il est inadmissible que malgré l'alerte lancée par une surveillante le 2 avril (soit deux jours avant) concernant le changement de comportement inquiétant du détenu F, aucune action n'ait été entreprise par le service PSY. **Encore une fois, nous en subissons les conséquences et ce n'est pas la première fois que cela se produit.**

Face à cette montée de violence, les agents du CP Longuenesse ont décidé d'effectuer un débrayage d'un quart d'heure pour dénoncer cette situation intolérable et par solidarité. **Nous demandons à la direction la mise en place d'un groupe de travail sur les mouvements afin de garantir la protection de chacun avant que cette triste réalité ne se transforme en drame.**

Nous pensons également à notre collègue CPIP Marc, qui lui aussi a été confronté à la violence physique et verbale d'un de nos chers pensionnaires. **SE RETROUVER AVEC UN STYLO AU NIVEAU DE LA GORGE N'EST PAS UN FAIT ANODIN ET SURTOUT NE DOIT PAS SE REPRODUIRE.** Heureusement, notre collègue est resté professionnel, mais là encore, nous ne sommes pas passés loin du drame.



FO Justice félicite également l'ensemble des personnels de tous les établissements présents pour leur collaboration avec les ERIS lors de la fouille sectorielle du A2 ouest. Cela a permis la découverte de 14 téléphones portables et de produits stupéfiants.

FO Justice souhaite un bon rétablissement à nos deux collègues agressés et les aidera dans toutes leurs démarches administratives.

FO Justice réclame un apport d'agents en nombre lors de la prochaine CAP.

FO Justice sera toujours présent à vos côtés et à votre écoute